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Aos 16 (dezesseis) dias do mês de novembro do ano de 2021, às 
15h00 (quinze horas) sob a presidência em exercício do vereador 
Marcelo Palmeira reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada 
na Rua Sá e Albuquerque, número 564 bairro Jaraguá em sessão 
ordinária híbrida com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fabio 
Costa, Fernando Holanda , Francisco Sales, Gaby Ronalsa, 
Joãozinho, José Marcio Filho,  João Catunda, Luciano Marinho, 
Leonardo Dias, Oliveira Lima, Olívia Tenório, Siderlane Mendonça, 
Silvania Barbosa, Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi colocado para 
aprovação do plenário a ata da sessão anterior.  No Grande 
Expediente, como primeiro orador, o vereador Leonardo Dias 
registrou a sua participação na reunião junto a secretária de saúde e 
outros ao tempo em que deixou o seu agradecimento pelo empenho 
para resolver as solicitações deste vereador. Em aparte, o vereador 
Siderlane Mendonça parabenizou o orador pela fala como também a 
ação dos envolvidos na questão. Retornando, o orador solicitou a 
SMTT repensar a questão da implantação do binário haja vista o 
transtorno que está trazendo para a população. Em aparte, o 
vereador José Marcio Filho concordou com o orador e reiterou a 
reclamação da população. Sugeriu a SMTT retornar o trânsito 
normal.    O segundo orador, vereador Valmir Gomes trouxe 
preocupação com as quarenta e duas famílias que ocupam o 
condomínio Vale Bentes II e recentemente a Caixa Econômica 
Federal entrou com uma ação na justiça solicitando a posse dos 
imóveis. Completou que existe formas de resolver a situação a 
exemplo da transferência para outra habitação ou aluguel social haja 
vista que as famílias têm interesse de cumprir com os seus 
compromissos junto a Caixa. O terceiro orador, vereador Siderlane 
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Mendonça informou o início da auditoria pela secretaria de gestão 
para verificar o que foi feito com os recursos públicos na gestão 
passada onde houve um desvio com gastos com cursos e palestras 
para servidores e não há comprovação da participação dos 
servidores nessas iniciativas. Em aparte, os vereadores José Marcio 
Filho, Leonardo Dias e Francisco Sales deixaram registrados os seus 
posicionamentos referentes o assunto em pauta.  Retornando, o 
orador diz que não existe folha fantasma na gestão do prefeito JHC 
e ratificou a sua fala sobre os desvios na gestão passada. Solicitou o 
apoio da Casa para discutir o assunto. O presidente em exercício 
vereador Marcelo Palmeira solicitou a Casa manter a calma 
reconhecendo o momento em que estamos vivendo.     No 
Prolongamento do Expediente, foram lidos: projeto de lei do 
vereador Cal Moreira (protocolo web nº 11110025/2021). Projeto de 
lei do vereador Eduardo Canuto (protocolo web nº 11110023/2021). 
Projeto de lei do vereador Luciano Marinho (protocolo web nº 
11110006/2021). Projeto de lei do vereador Oliveira Lima (protocolo 
web nº 11110001/2021). Projeto de lei do vereador Oliveira Lima 
(protocolo web nº 11110002/2021). Projeto de lei do vereador Oliveira 
Lima (protocolo web nº 11110003/2021). Projeto de decreto 
legislativo da vereadora Teca Nelma (protocolo web nº 
11110008/2021). Projeto de resolução do vereador Alan Balbino 
(protocolo web nº 11110044/2021). Projeto de resolução do vereador 
Alan Balbino (protocolo web nº 11110043/2021). Feita a chamada 
para a Ordem do dia, foram constatadas as mesmas presenças da 
chamada inicial. Foram lidos e aprovados: indicação do vereador 
Davi Davino (em discussão única - protocolos web nº 11100019/2021 
e 11120011/2021). Indicação do vereador Brivaldo Marques (em 
discussão única – protocolos web nº 11100020/2021 a 
11100023/2021, 11110010/2021 a 11110012/2021, 11110017/2021 
a 11110021/2021). Indicação do vereador Luciano Marinho (em 
discussão única – protocolos web nº 11110007/2021, 
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11120012/2021 e 11120013/2021). Indicação da vereadora Olívia 
Tenório (em discussão única – protocolos web nº 11110013/2021 a 
11110016/2021, 11110034/2021 a 11110042/2021). Requerimento 
do vereador Samyr Malta (em discussão única – protocolo web nº 
11100007/2021). Requerimento do vereador Luciano Marinho (em 
discussão única – protocolo web nº 11110005/2021). Moção de pesar 
do vereador Joãozinho (em discussão única – protocolo web nº 
11100007/2021).    Passando para o Expediente Final, o vereador 
Fernando Holanda referiu – se a fala do vereador Siderlane 
Mendonça sobre os desvios de recursos públicos dizendo que caso 
seja comprovado temos o ministério público para fiscalizar. Informa 
o início da terceira dose da vacina contra o covid – 19 e pede o apoio 
do prefeito para dá continuidade as ações para a imunização. O 
vereador Leonardo Dias lembrou a realização da audiência pública e 
agradeceu a prefeitura pela forma madura que recebeu o projeto para 
melhorar o ambiente de negócio e empreender. Finalizando repudiou 
a fala do vereador Francisco Sales dirigida a este vereador. O 
vereador Francisco Sales ratificou a sua fala dirigida para o vereador 
Leonardo Dias. O vereador Siderlane Mendonça parabenizou a todos 
os vereadores e o prefeito de Maceió JHC pela passagem de um ano 
dessa gestão.   Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. 
Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. 
Maceió, 16 de novembro de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira 
– Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates.  
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